

REUNIÓN MENSUAL ASIS CAPÍTULO MÉXICO A.C



FEBRERO 2016

Fecha: 9 de Febrero 2016

Lugar: Hacienda de los Morales, Salón Troje

Patrocinador: Protectio

Asistentes: 188 Asistentes

Para enfrentar al narcotráfico se debe comenzar por combatir la pobreza y el lavado de dinero, fomentar la educación y la cultura en México, no escatimar en recursos para el bienestar integral de los niños y jóvenes e invertir en más inteligencia policial ya que la estrategia del Gobierno para enfrentar a este fenómeno sólo genera más violencia, señaló Javier Valdez Cárdenas, periodista y escritor, en la conferencia "El rostro humano del narco en la Reunión Mensual de ASIS Capítulo México.

Durante la ponencia, también destacó la importancia de que la iniciativa privada se involucre más en la lucha contra el narco desde sus trincheras a

REUNIÓN MENSUAL ASIS CAPÍTULO MÉXICO A.C



través de discusiones sobre esta problemática con los empleados al interior de las organizaciones y de esta manera tener un papel más atractivo en la sociedad.

Agregó que sólo así se logrará combatir este fenómeno que carcome a la sociedad, pero especialmente a los jóvenes.

